

18 oct 2006 -12:07

Le Président de l'OSCE félicite M. Ban Ki-moon, Secrétaire général désigné des Nations-Unies

Le Président en exercice de l'OSCE, le Ministre belge des Affaires étrangères Karel De Gucht, a envoyé à M. Ban Ki-moon, Secrétaire général désigné des Nations-Unies, une lettre le félicitant de sa nomination au nom de l'OSCE et de ses 56 Etats participants.

Le Président en exercice de l'OSCE, le Ministre belge des Affaires étrangères Karel De Gucht, a envoyé à M. Ban Ki-moon, Secrétaire général désigné des Nations-Unies, une lettre le félicitant de sa nomination au nom de l'OSCE et de ses 56 Etats participants.

Le Président de l'OSCE félicite M. Ban Ki-moon, Secrétaire général désigné des Nations-Unies BRUXELLES, le 17 octobre 2006 – Le Président en exercice de l'OSCE, le Ministre belge des Affaires étrangères Karel De Gucht, a envoyé à M. Ban Ki-moon, Secrétaire général désigné des Nations-Unies, une lettre le félicitant de sa nomination au nom de l'OSCE et de ses 56 Etats participants." Comme vous le savez, l'OSCE est l'organisation régionale la plus importante et la plus inclusive au monde au titre du Chapitre VIII de la Charte des Nations-Unies ", a écrit le Ministre De Gucht. " Son principal mandat consiste à promouvoir la sécurité par le biais de la coopération. Cette mission demande, de fait, une attention constante, un investissement continu et une prise de responsabilité commune de la part de l'OSCE, comme c'est également le cas pour les Nations-Unies ". Le Président en exercice a également rappelé que, dans son allocution prononcée le 20 septembre devant le Conseil de Sécurité de l'ONU, il a abordé la question de la coopération entre les Nations-Unies et les organisations régionales dans le domaine du maintien de la paix et de la sécurité internationales, tout en profitant de cette occasion pour réaffirmer le partenariat existant entre les deux organisations. En mars, le Conseil permanent de l'OSCE, qui est son principal organe de décision, a adopté une déclaration sur la coopération avec l'ONU, en réponse aux appels venant des Nations-Unies à renforcer davantage la coopération avec les organisations régionales et sous-régionales. Le Ministre De Gucht a également déclaré qu'il était satisfait de la coopération productive établie avec les Nations-Unies dans de nombreux domaines, y compris en ce qui concerne la lutte contre le crime organisé, la consolidation du dialogue sur les transports et la promotion de la tolérance et de la démocratisation. Réaffirmant son engagement personnel en faveur du partenariat, De Gucht a ajouté : "Je suis convaincu qu'entre vos mains habiles ce partenariat conservera toute sa vigueur et bénéficiera de notre travail conjoint en faveur de la paix et de la sécurité ".

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be